



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

Décès



Ellis John LeBlanc

A St-Anicet le 10 juin 2005 à l'âge de 88 ans est décédé M. Ellis LeBlanc époux de feu Mme Claire Brodeur. Il laisse dans le deuil ses enfants Francine (Marcel Ferland), Mireille (John Wvcharyk) et Jacqueline (Jeremy Gilbert-Green), quatre petits-enfants, huit arrière-petits-enfants ainsi que plusieurs parents et amis.

Les visites auront lieu le jeudi 16 juin à compter de 10 heures au Salon Rodrigue Montpéttit et Fils Inc., 1580, route 132, St-Anicet (Québec) suivies des funérailles à 11 heures en l'église paroissiale de St-Anicet.

Inhumation au cimetière du même endroit.

Des dons à la Société Parkinson du Québec, 1253, av. McGill College, bur. 402, Montréal (Québec) H3B 2Y5 seraient grandement appréciés.

3218027-150605-4

Remerciements



Laurentia Lazure Deme
1925-2005

Nous voudrions remercier tous les gens merveilleux qui nous ont appuyé pendant notre chagrin à la suite du décès de ma chère épouse de 62 ans, qui a laissé ses 8 enfants et 18 petits-enfants. Elle sera regrettée de tous. Un merci spécial à mes belles-soeurs et aux Dames Auxiliaires de la Légion de Huntingdon pour leur très bon repas. Encore une fois, merci du plus profond de mon coeur. Puisse-t-elle reposer en paix.

Jos Deme et famille



Le 13 juin 2005, **François Trépanier** a fêté ses 95 ans. Toute la famille désire souligner cet anniversaire en lui offrant un bouquet de beaux souhaits d'amour, de bonheur, de douceur et de confort. Cultivateur à Lee's Corner il était l'époux de Délla Caza décédée en 1988. Il réside maintenant à la résidence Florence-Groulx de Lacolle.

Bonne fête papa, grand-papa et arrière-pépé.

3218023-150605-03

SHOWER MIXTE

en l'honneur de

David Dandurand et Terianne Caza

Le samedi 18 juin 2005, 19 h 30

à la Légion de Huntingdon

Bienvenue à tous!

3218027-150605-03

Une dame se tue à Saint-Stanislas-de-Kostka

Patrice Laflamme

Une dame de 32 ans a perdu la vie et un homme a subi des blessures dans un collision frontale survenue le mardi 7 juin peu après 18h sur la route 201 à Saint-Stanislas-de-Kostka, à environ un kilomètre de la route 236.

La tragédie s'est produite lorsque la conductrice d'une voiture Ford Aspire 1995 a dévié de sa trajectoire pour empiéter sur la voie inverse, pour une raison qui reste inconnue des forces poli-

cières. Le véhicule a alors heurté de plein fouet une camionnette Jeep Liberty 2003 qui filait à contresens.

La victime est Carole Miljour, domiciliée à Saint-Louis-de-Gonzague. Elle était seule dans sa voiture. Le conducteur de l'autre véhicule, un homme de 44 ans, a été transporté au centre hospitalier régional de Valleyfield pour y être traité.

Ce sont les agents de la Sûreté du Québec de la MRC de Beauharnois-Salaberry qui ont été appelés à enquêter sur cet accident.